Fecha:02-05-2025Pág.:14Tiraje:Sin DatosMedio:Semanario TiempoCm2:758,2Lectoría:Sin DatosSupl.:Semanario TiempoFavorabilidad:No Defin

Supl. : Semanario Tiempo Favorabilidad: ☐No Definida
Tipo: Noticia general
Título: En San Juan, Argentina, TPC expone obras de ampliación y capacidad de operación para potenciar la transferencia de carga

INCLUYÓ REUNIONES CON OTROS ACTORES DE LA CADENA LOGÍSTICA Y EMPRESAS DEL RUBRO MINERO:

En San Juan, Argentina, TPC expone obras de ampliación y capacidad de operación para potenciar la transferencia de carga

El concesionario Terminal Puerto Coquimbo (TPC) realizó esta semana una visita comercial a la provincia de San Juan, Argentina, con el objetivo de explorar oportunidades logísticas y comerciales, así como estrechar vínculos con actores públicos y privados estratégicos del país vecino.

Durante la estadía, la gerente General de TPC, Laura Chiuminatto, iunto a la subgerente Comercial, Macarena Lemus, sostuvieron encuentros con representantes del Gobierno de San Juan, Argentina, a través de su Agencia de Inversiones. En las conversaciones, que incluvó al ministro de Minería de la provincia, Juan Pablo Perea, se abordaron las capacidades operativas de TPC, su conectividad con el Pacífico y su rol clave en la consolidación de una ruta de comercio eficiente entre ambos países.

Martín Palisa, director de la Agencia de Inversiones del Gobierno de San Juan, señaló: "Esta instancia es un paso importante para fortalecer la relación entre San Juan y Coquimbo, y explorar oportunidades de colaboración en el futuro. Estamos comprometidos con el desarrollo económico y la creación de oportunidades para nuestras regiones."

Como parte de la agenda, las ejecutivas también visitaron al intendente del Departamento de Iglesia, Jorge Espejo, territorio limítrofe con el Paso Agua Negra. Al respecto, Espejo comentó que "conocer su capacidad logística es clave para avanzar en un corredor bioceánico que facilite el comercio entre Argentina y Chile, especialmente para nues tra producción minera. Utilizar el puerto de Coquimbo permitiría reducir costos y significaría un gran impulso para nuestro desarrollo. Por eso, valoramos esta articulación entre lo público y lo privado".

La delegación sostuvo instancias de diálogo con diversos actores de la cadena logistica, incluyendo empresas del sector minero, agencias de aduanas y operadores logisticos. En estas instancias, TPC relevó las ven-



En la vecina provincia de Argentina, y a través de su Agencia de Inversiones, el concesionario Terminal Puerto Coquimbo destacó sus oportunidades logísticas y comerciales -reducción de costos-, su conectividad con el Pacífico y su posicionamiento como una ruta eficiente a otros mercados.



Gerente General de TPC, Laura Chiuminatto; el Intendente de Iglesias, Jorge Espejo y la subgerente Comercial de TPC, Macarena Lemus

tajas del puerto de Coquimbo como puerta de salida natural hacia el Asia Pacífico. Su ubicación estratégica en la costa, combinada con una infraestructura moderna y la capacidad de manejar múltiples tipos de carga, lo convierten en una alternativa competitiva para los exportadores argentinos que buscan acceder a los mercados más dinámicos del mundo.

"La visita a San Juan ha sido fundamental para identificar un desarrollo logístico articulado y reforzar el compromiso de TPC con el corredor bioceánico. Creemos firmemente en el trabajo colaborativo con los sectores público y privado, y en nuestra capacidad como puerto para convertirnos en una puerta de entrada y salida estratégica para la producción argentina de minerales, soja y productos agropecuarios hacia los mercados del Asia Pacífico", afirmó Laura Chiuminatto.

La misión comercial de TPC

a San Juan representa un paso más hacia la consolidación de una red logística integrada entre el norte de Argentina y Chile, permitiendo que ambos países aprovechen de manera efectiva las ventajas geográficas del Paso Agua Negra y San Francisco (éste último emplazado en la región de Atacama), proyectando a largo plazo una mayor competitividad en el comercio exterior regional transfronterizo.

